

## Citations de Marie du Deffand

- Vous combattez et détruisez toutes les erreurs, mais que mettez-vous à leur place ?
- Les femmes ont trop d'imagination et de sensibilité pour avoir beaucoup de logique.
- Est-ce que je crois aux fantômes ? Non, mais j'en ai peur.
- L'esprit des lois est de l'esprit sur des lois.
- Il n'y a pas une seule personne à qui on puisse confier ses peines sans lui donner une maligne joie et sans s'avilir à ses yeux.
- Entreprendre de consoler quelqu'un qui veut être inconsolable, c'est lui disputer la seule consolation qui lui reste.
- Les femmes ne sont jamais plus fortes que lorsqu'elles s'arment de leur faiblesse.
- Les hommes sont aussi jaloux sur le chapitre de l'esprit que les femmes sur celui de la beauté.
- Il n'y a que le premier pas qui coûte.
- Tous ceux qui disent qu'on peut être heureux et libre dans la pauvreté, sont des menteurs, des fous et des sots.
- Il n'y a qu'un malheur, celui d'être né.
- Les sots parlent beaucoup du passé, les sages du présent et les fous de l'avenir.
- On a bien de la peine à avoir du plaisir.
- Le fâcheux, c'est d'être né, et l'on peut pourtant dire de ce malheur-là que le remède est pire que le mal.
- Qu'est-ce que la foi ? C'est de croire fermement ce que l'on ne comprend pas.
- La vanité ruine plus de femmes que l'amour.